

# LE VOYAGE DES JEUNES FRANÇAIS ...



Comme d'habitude quelques allemands tentèrent de rester discrètement dans le bus ! Ce ne serait pas marrant sinon.

On les aime ces allemands !

Pour le programme j'ai adoré ! Surtout l'après-midi au BBISS, la matinée à l'école des allemands (pour moi le



Gymnasium) et Legoland !

On a même pu voir la neige lors de notre première journée de programme en Haute Bavière, chose maintenant exceptionnelle à Nogent !

Lors de ma journée en famille j'ai été à Munich pour visiter « Bavaria Film », qui montre les coulisses des films, et j'y ai découvert que les films n'étaient qu'une grande illusion.



Encore merci pour tout aux organisateurs et pour tout le travail effectué afin de la réaliser. Merci aussi à notre chauffeur Pascal.

Par Laetitia Chassevent

Ce voyage en Allemagne était superbe. L'ambiance et la



bonne humeur étaient au rendez-vous.

Un noyau reste depuis quelques années et c'est très appréciable. Les visites étaient très différentes et une majorité intéressante.

Nous avons pu voir, le dernier jour, le musée des jouets « Spielzeugmuseum » à Nuremberg. Il y avait beaucoup



de jouets connus de notre petite enfance. Cela nous a rappelé beaucoup de souvenirs. Il y avait aussi de magnifiques maisons de poupées en bois. Nous avons beaucoup pu apprendre lors de ces différentes visites. Enfin comme chaque année nous avons tous adoré.